

中国を中心とした越境ビジネスプラットフォームを展開する
「株式会社トレンド Express」への出資について

2022年10月19日

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社が運営する、JIC ベンチャー・グロース・ファンド 1 号投資事業有限責任組合は株式会社トレンド Express（本社：東京都千代田区、代表取締役 CEO：濱野 智成/以下、トレンド Express）への出資を決定したことをお知らせいたします。

トレンド Express は「国境の先に、新常識を。」をコンセプトに、2015 年に設立し、“爆買いブーム”の需要を背景に、2019 年まで高成長を続けてまいりました。2020 年のコロナショック後は、アウトバウンド領域（越境 EC）に積極的に舵を切り、グローバルブランド企業の商品開発、生産需要の精緻化、調査・広告、流通販売、CRM などのバリューチェーンを支える越境ビジネスプラットフォームを提供し、2021 年はコロナ前の売上の約 3 倍に成長しました。

本投資の意義は、トレンド Express のコアコンピタンスであるデータ解析を軸にした越境ビジネスプラットフォーム事業を通じて、日本企業のグローバルビジネスを支援し日本経済の活性化にむけ外需を取り込むことです。またトレンド Express の越境ビジネスプラットフォームは、近年注目を高める SDGs など社会課題解決に資する取り組みにも対応しており、消費行動をデータで精緻に解析し、最適な需給バランスに基づくサステナブルな事業活動を支援・実現することも期待しております。

本投資資金により、トレンド Express が既存事業の更なる強化を行い、中国を含めた海外への展開を更に加速することで、アジアを代表する企業へと成長することを支援いたします。

記載されている情報は、発表日現在の情報です。予告なしに変更されることがありますので、あらかじめご了承ください。

本件に関するお問い合わせ先

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社

E-mail : info@j-vgi.co.jp